

Puentes Quincenal

El repaso de las noticias más relevantes para América Latina sobre comercio y desarrollo sostenible

Vol. 8, No. 5, 24 de marzo, 2011

Para acceder a un texto completo en PDF copia de Puentes Quincenal, haga click aquí.

TITULARES

Concluye primera gira latinoamericana de Obama con gestos positivos

Tras culminar su visita el día de ayer a El Salvador, el presidente de los Estados Unidos, Barack Obama, finalizó su gira latinoamericana, que además del país centroamericano lo llevó a Chile y Brasil.

Informe filtrado de Naciones Unidas pide al G-20 acciones urgentes en comercio agrícola

Un borrador de un informe confidencial de una de las agencias internacionales más importantes ha pedido a los gobiernos del G-20 "reforzar inmediatamente" las reglas globales sobre importaciones agrícolas y restricciones a la exportación, así como en materia de subsidios que distorsionan la producción y afectan el comercio internacional de cara a la reunión de funcionarios de alto nivel del G-20 que se reúne este viernes en París.

Saltan a la vista preocupaciones de salud pública en Acuerdo de Asociación Transpacífico

Las negociaciones comerciales que actualmente están siguiendo EE.UU. junto a otros ocho países de la Cuenca del Pacífico están bajo el escrutinio público por sus disposiciones de propiedad intelectual, pues hay preocupaciones de que éstas puedan llevar a precios más altos, de las medicinas lo que dificultaría el acceso a la salud pública en los países en desarrollo.

Texto sobre subsidios a la pesca podría estar listo para Pascua

Un texto revisado para las disciplinas de la OMC sobre subsidios a la pesca podría revelarse a tiempo para el plazo de finales de abril, lo que daría paso a una semana de discusiones en el Grupo de Negociación de Normas. Sin embargo, con las persistentes diferencias en asuntos clave como subsidios a los combustibles, no está claro si el texto estará libre de corchetes.

BREVES

<u>Disputa entre productores y exportadores de banano en Ecuador enturbia el mercado</u>

Una nueva polémica sectorial ha surgido en Ecuador debido al precio del banano. El presidente ecuatoriano Rafael Correa afirmó el pasado 19 de marzo que está dispuesto a nacionalizar las exportaciones del banano para evitar que se registren abusos en contra de los productores de

la fruta.

CEPAL brinda datos sobre el sector turístico latinoamericano

Una reciente publicación de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL) detalló los resultados de un estudio sobre el sector turístico latinoamericano. En particular, el estudio arroja un ranking importante de participación de consumo turístico en la región.

EVENTOS Y PUBLICACIONES

Eventos

25-28 de marzo. Reunión Anual de las Asambleas de Gobernadores BID-CII. Calgary, Canadá.

Publicaciones

Guo, K. & Stepanyan, V. (2011). Determinants of bank credit in emerging market economies.

© Puentes Quincenal busca proveer información y análisis sobre la intersección entre el comercio y el desarrollo sostenible para el creciente número de actores de todo el mundo involucrados en el debate.

Puentes Quincenal es publicado por el <u>Centro Internacional para el Comercio y el Desarrollo Sostenible (ICTSD)</u>, y por el <u>Centro Internacional de Política Económica (CINPE)</u> de la Universidad Nacional de Costa Rica.

El equipo editorial está conformado por Suyen Alonso, Randall Arce, Perla Buenrostro Rodríguez y Gustavo Salas, bajo la dirección de Carlos Murillo (CINPE) y Ricardo Meléndez Ortiz (ICTSD).

Si tuviera comentarios y/o sugerencias para mejorar nuestro servicio, favor de escribirnos a <u>puentes@ictsd.ch</u>.

Puede también directamente suscribirse haciendo click en este link: http://oi.vresp.com?fid=5c35d25b23

Para recibir correctamente Puentes, asegúrese de que nuestra dirección se encuentra en su lista segura de remitentes.

La producción de PUENTES Quincenal ha sido posible gracias al apoyo generoso de nuestros donantes.

ISSN: 1813-4351

Lo invitamos a seguir a Puentes en

